

## Koramil 0824/05 Sumberjambe Dukung Kegiatan Pendistribusian Bantuan PMTPenanganan Stunting Kabupaten Jember

Siswandi - [JEMBER.OPINIPUBLIK.ID](http://JEMBER.OPINIPUBLIK.ID)

Sep 29, 2023 - 14:07



JEMBER – Bertempat di di Dusun Karangduren RT.007 RW. 003 Desa Sumberpakem Kecamatan Sumberjambe Kabupaten Jember, pada Senin 20/09/2023 dilaksanakan kegiatan pendistribusian Pemberian Makanan Tambahan (PMT) bagi anak Stunting dan Keluarga Beresiko Stunting di Kecamatan Sumberjambe.



Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya Wakil Bupati Jember MB Firjaun Barlaman, Kepala Dinas Kesehatan Hendro Silistijono, Ketua Dewan Pimpinan Wilayah Persatuan Perawat Nasional Indonesia (DPW PPNI) Jawa Timur Bagus S, Ketua DPD PPNI Jember Mustakhim, Kepala DP3AKB Jember Poerwajudi, Sekda Hadi Sasmito, Bati Koramil 0824/05 Sumberjambe Peltu Joko Purnomo, Kapolsek AKP Setyo Budi Santoso, Camat Murdeihartono, serta pejabat terkait lainnya.

Pada kesempatan tersebut Wakil Bupati Jember MB Firjaun Barlaman dalam sambutannya menyatakan terima kasih atas nama Pemerintah Kabupaten Jember terhadap peran berbagai pihak dalam percepatan penanganan stunting ini, termasuk saat ini kita bersama PPNI Jawa Timur, menggandeng Protelindo yang membawa Putri Indonesia untuk ikut dalam pemberian PMT ini.

Stunting merupakan tanggung jawab semua pihak, bukan hanya tanggung jawab pemerintah saja, sehingga kita harus semangat bahu membahu dalam percepatan penanganannya. Kata Wakil Bupati Jember.

Menurut Danramil 08724/05 Sumberjambe Kapten Inf M Hari Yuwono, say kami wawancarai menyampaikan, permohonan maaf karena sedang ada kegiatan di Kodim 0824/Jember sehingga tidak dapat hadir pada acara tersebut dan saya wakulkan kepada Peltu Joko Purnomo.



Terkait kegiatan tersebut kita Koramil sangat mendukung sekali, terkait penanganan stunting ini menjadi bagian dari fokus kita dalam membantu percepatan penanganannya, dengan pemberian bantuan PMT oleh Pemerintah Kabupaten Jember bersinergi dengan PPNI ini, semoga mampu membantu percepatan penanganan secara langsung. Tegas Danramil 0824/05 Sumberjambe tersebut.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso membenarkan apa yang disampaikan oleh Danramil Jajarannya tersebut, kita selalu berperan aktif apalagi selaku bapak asuh stunting, tentunya saya sangat mendukung dengan acara pendistribusian PMT yang sudah menjadi bagian dari fokus percepatan penanganan Stunting tersebut. (Siswandi)